



19 de septiembre de 2018

- FE DE ERRATAS -

Estimados propietarios de Santa Clara,

Hemos tenido muchas consultas en base al comunicado enviado el viernes pasado.

Queremos hacer hincapié en que la morosidad que presenta el Barrio no está relacionado a la mediación mencionada en el anterior comunicado.

El objetivo fundamental del mismo fue ponerlos al tanto que el no pago de los aportes y expensas está generando perjuicios para el barrio.

Recordamos el concepto de Fideicomiso ***al Costo***, en el que sin el aporte de CADA UNO, las obras no pueden concluirse. Es decir, si alguien se encuentra en mora está perjudicando directamente a su futuro vecino.

Seguiremos con nuestros esfuerzos por avanzar con las cobranzas y remates de lotes, y solicitamos que cada uno de los propietarios que adeudan aportes regularicen su situación a la brevedad.

Los saludamos cordialmente,
Administración F. Santa Clara al Sur

Fideicomiso Santa Clara al Sur